

# BROADCAST

## Bina Sinergitas Antar Tiga Angkatan TNI, Danlanud ZAM Turut Gowes Bersama

Syafruddin Adi - [NTB.BROADCAST.CO.ID](http://NTB.BROADCAST.CO.ID)

Aug 21, 2022 - 13:00



*Gowes Ceria Trimatra terlihat Danrem 162/WB, Danlanud ZAM serta Danlanal Mataram. (19/08)*

Mataram NTB - Dalam rangka memupuk serta mempererat sinergitas antar tiga angkata Tentara Nasional Indonesia (TNI), Danlanud ZAM menghadiri kegiatan gowes ceria Trimatra bersama Danrem 162/WB Serta Danlanal Mataram, (19/08).

Tiga Petinggi Angkatan dalam TNI di Nusa Tenggara Barat (NTB) yakni dari

Angkatan Darat Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo S.Sos. M.M., dari Angkatan Udara Danlanud ZAM Kolonel Pnb. Endri Kargono S.M., M.Han., serta dari Angkatan Laut Danlanal Mataram Kolonel Laut (P) Djawara Whimbo ini turut serta dalam kegiatan gowes tersebut.

Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. Endri Kargono S.M., M.Han., menjelaskan kegiatan ini merupakan olahraga bersama. Tujuannya untuk menjaga kebugaran tubuh, apalagi kita baru saja diserang pandemi covid-19 sehingga stamina dan kebugaran tentu harus tetap terjaga.



"Ya kegiatan olahraga bersama dengan rekan-rekan kita dari Korem dan Lanal Mataram, supaya imun kita tetap meningkat sehingga dalam memelihara kebugaran tubuh kita," jelasnya.

"Betul olahraga bersama dengan bersepeda santai, dari Mataram ke Senggigi," tambahnya.

Ia menceritakan bahwa Olahraga dengan Gowes Ceria Trimatra ini disamping untuk memelihara kesehatan dan kebugaran, kegiatan ini juga sebagai bentuk memelihara dan mempererat silaturahmi dalam rangka memperkuat sinergitas antar TNI, baik angkatan Darat, Udara maupun Laut yang ada di NTB.

Dengan demikian semua pekerjaan yang akan dihadapi dalam rangka membangun NTB terutama paska Pandemi akan terselesaikan dengan baik, terutama program TNI yang dapat membantu meningkatkan dan memulihkan ekonomi di NTB.

"Alhamdulillah olahraga dengan bersepeda santai bersama tadi berjalan lancar dan penuh keakraban, dan ini akan menambah kekompakan antar sesama personil TNI,"pungkasnya.

Adapun rute Gowes ceria Trimatra ini star mulai dari rumah Dinas Danrem 162/WB dan finish di halaman Aruna Hotel Senggigi Lombok Barat.(Adb)